

English version below

**Informationsveranstaltung**

**Fördermöglichkeiten der DFG**  
**für Wissenschaftler\*innen in der frühen Karrierephase**

**Freitag, 13. Oktober 2023, 11.00 Uhr – 13.30 Uhr**

**Raum O145, Schloss Ostflügel, Universität Mannheim**

Das Dezernat I – Forschungsangelegenheiten und Qualitätsmanagement lädt Sie herzlich zu einer Informationsveranstaltung in Kooperation mit der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) ein.

Im Mittelpunkt stehen die Programme der Einzelförderung der DFG. Nach einem Überblick über die verschiedenen Förderprogramme und Hinweise zur Antragstellung durch **Dr. Ina von der Beck, DFG**, wird es im Plenum die Möglichkeit zu einer ausführlichen Fragerunde geben.

Die Präsentation und die Impulse werden auf Deutsch gehalten. Diskussionen sind auch auf Englisch möglich.

**Ablauf:**

- Begrüßung, Prof. **Henning Hillmann**, PhD (Prorektor für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs)
- Vortrag Dr. **Ina von der Beck** (DFG, Gruppe Graduiertenkollegs und Karriereförderung) (ca. 45min)
- Impulse von Prof. Dr. **Thorsten Meiser** (Mitglied im DFG-Fachkollegium Psychologie) und JProf. Dr. **Jana-Rebecca Rehse** (erfolgreiche DFG-Antragstellerin) (je ca. 5min)
- Fragerunde

**Moderation:** Dr. Eva Maria Verst-Lizius (Forschungsförderung, Dez. I)

**Zielgruppe:**

Die Veranstaltung richtet sich an Wissenschaftler\*innen aller Disziplinen, insbesondere in frühen Karrierestufen (v.a. Postdoktorand\*innen, Juniorprofessor\*innen sowie Doktorand\*innen in der Abschlussphase ihrer Dissertation).

**Anmeldung:** Bitte melden Sie sich verbindlich bis zum 06. Oktober 2023 unter <https://www.uni-mannheim.de/infoveranstaltung-dfg> an.

### Info event

## DFG Funding Opportunities for Early Career Researchers

Friday, 13 October 2023, 11:00 a.m. – 1.30 p.m.

Room O145, Schloss Ostflügel, University of Mannheim

In cooperation with the German Research Foundation (DFG), Division I – Research Affairs and Quality Management invites you to an information event.

The focus will be on the DFG's individual funding programs. After an overview of the different funding programs and advice on how to apply by **Dr. Ina von der Beck, DFG**, you will have the opportunity to take part in an extensive Q&A session.

The presentation and impulses will be given in German. The Q&A session can be held in English as well.

#### Program:

- Welcome by Prof. **Henning Hillmann**, PhD (Vice President for Research and Early-Stage Researchers)
- Presentation by Dr. **Ina von der Beck** (DFG, Research Careers) (approx. 45min)
- Impulses by Prof. Dr. **Thorsten Meiser** (Member of the DFG Review Board Psychology) and  
JProf. Dr. **Jana-Rebecca Rehse** (successful DFG applicant) (each approx. 5min)
- Question and answer session

**Moderation:** Dr. Eva Maria Verst-Lizius (Research Services, Div. I)

#### Target group:

The event is aimed at researchers of all disciplines, especially in their early career stages (in particular postdocs, junior professors and PhD students in the final phase of their dissertation).

#### Registration:

Please register at <https://www.uni-mannheim.de/infoveranstaltung-dfg> by 06 October 2023.